
Niederschrift
über die Sitzung Nr. 16/2018-2023 der Gemeindevertretung Steinhorst

am 15.09.2021 im Sportheim Steinhorst

Beginn 19.30 Uhr Unterbrechun- keine
[gen

Ende 21:43 Uhr Mitgliederzahl 9

Anwesend J Bemerkung

a) Stimmberechtigt

1. Bgm. Horst Wardius
(als Vorsitzender)

1 2. 1. Stellv. Bgm. Hans-Jürgen Bröcker

3, 2. Stellv. Bgm. Mathias Schwarz

4. Dieter Bröcker fehlt entschuldigt

5. Cay Jansen

6. Frank Meyer fehlt entschuldigt

7. Olaf Schulz

8. Dieter Böttcher

9. Manuela Warclius

b) Nicht stimmberechtigt

Protokollführerin Kirstin Weidlich
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Niederschrift
über die Sitzung Nr. 1612018-2023 der Gemeindevertretung Steinhorst

am 15.09.2021 im Sportheim Steinhorst

Tagesordnung

1. Öffentlicher Teil:
1. Eröffnung und Begrüßung sowie Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einla

dung und der Beschlussfähigkeit
2. Änderung bzw. Ergänzung der Tagesordnung
3. Beschlussfassung über den Ausschluss der Offentlichkeit
4. Niederschrift der Sitzung vorn 09.06.2021
5. Bericht des Bürgermeisters
6. Berichte aus den Ausschüssen
7. Einwohnerfragezeit
8. Sachstand; B-Plan Nr. 5.3. und 6,1.
9. Auftragsvergabe; B-Plan Nr. 5,3. und 6,1.
10. Neubau eines Fuß- und Radweges (Teilstück) zwischen Steinhorst und Schiphorst

(K46); jj Angebot
11. E-Ladestation;

Antrag auf Fördermittel
12. Rahmenvertrag für Olspurreinigung auf Straßen im Kreisgebiet Herzogtum

Lauenburg
13. Bekanntgaben und Anfragen
II. Voraussichtlich nichtöffentlicher Teil
14.Grundstücksangelegenheiten
III. Offen tl ich e rTeil
15. Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil der Sitzung
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Niederschrift
über die Sitzung Nr. 16/2018-2023 der Gemeindevertretun9 Steinhorst

am 15.09.2021 im Sportheim Steinhorst

1. Öffentlicher Teil

Eröffnung und Begrüßung sowie Feststellung der Ordnurn.ßik.Jt
der EinlacIungjnd der Beschlussfähigkeit

Bürgermeister Wardius eröffnet die Sitzung, begrüßt die An‘vesenden und
stellt fest, dass zur Sitzung form- und fristgerecht eingeladen wurde und die
Gemeindevertretung beschlussfähig ist.

Es wird auf die Maskenpflicht im Versammlungsort, bei Verlassen des Sitz-
platzes hingewiesen.

2 Änderint bzw. Ergänzgr Tactesordnung

Die Tagesordnung wird wie folgt geändert:
Top 8 Nutzung des Sportheirns durch den Waldkindergarten „ die Schatzfin
der und Top 9 Nutzung des Sportheims durch die Demokratische Schule
Infinita werden im nichtöffentlichen Teil besprochen. Die nachfolgenden Ta
gesordnungspunkte verschieben sich dadurch.

Der Änderung wird zugestimmt und die Tagesordnung wird genehmigt.

Abstimmungsergebnis:

7 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltungen

3 Beschlussfassung über den Ausschluss der Öffentlichkeit

Die Gemeindevertretung beschließt, die Öffentlichkeit von TOP 14 Grund
stücksangelegenheiten auszuschließen.

Abstimmungsergebnis:

7 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltungen
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Niederschrift
über die Sitzung Nr. 16/2018-2023 der Gemeindevertretung Steinhorst

am 15.09.2021 im Sportheim Steinhorst

4 Niederschrift der Sitzung vom 09.06.2021

Änderung der Niederschrift vom 09.062021; zu Top 7 Einwohnerfragezeit.

möchte wissen, ob die Grundstücke von Wedderkopstr. 1 und
3 von der Gemeinde verkauft werden sollen,

Änderung in: Wird sich die Gemeinde dafür einsetzen, dass die Häuser
künftig wieder bewohnt werden können?
Ein Verkauf könnte wie Ende 1980er Jahre auf den Weg gebracht werden.

AbstimmLlngsergebnis:

7 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltungen

5 Bericht des Bürgermeisters

Der Bericht ist der Niederschrift als Anlage 1 beigefügt.

Der Bürgermeister informiert zusätzlich über ein Treffen mit der Trave Netz

GmbH, das heute stattfand. Hierbei wurde der Wunsch an die Trave Netz

GmbH weitergeleitet, die Travostationen bemalen zu lassen. Das Treffen

fand statt, um die Zusammenarbeit zu fördern und von Seiten der Trave

Netz GmbH wurde der Wunsch geäussert, mehr Werbung in den Neubau

gebieten zu machen.
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am 15.09.2021 im Sportheim Steinhorst

6 Berichte us den Ausschüssen

6.1 .Kulturausschuss

Frau Wardius berichtet über die Tätigkeiten des Kulturausschusses. Der Be
richt ist der Niederschrif-t als An!acie2 beigefügt.

6.2. iimmbad- und Spoflächenausschuss

Herr Böttcher berichtet über die Tätigkeiten des Schwirnmbacl- Lind Sportf)ä
chenausschusses. Der Bericht ist der Niederschrift als jg3 beigefügt.

6.3.Bauausschuss

Herr Schwarz berichtet über die Tätigkeiten des Bauausschusses. Der Be
richt ist der Niederschrift als je4 beigefügt.

Die Entwicklung des neuen Feuerwehrhauses stagniert. Im letzten Winter
sind im Feuerwehrfahrzeug einige Ventile eingefroren, so dass das Fahr
zeug nicht einsatzfähig war. Für den kommenden Winter wurden einige Ver
besserungen besprochen und werden umgesetzt, um dies zu vermeiden.

Nach der BegehLing der 30 km/h Zone wurde eine Verlängerung bzw. Ver
legung dieses Bereichs abgelehnt. Das Ergebnis wurde erstmal zur Kennt
nis genommen, es besteht aber noch Gesprächsbedarf.
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Niederschrift
über die Sitzung Nr. 16/2018-2023 der Gemeindevertretung Steirihorst

am 15.09.2021 im Sportheim Steinhorst

7 Einwohneragezeit

Die Einwohnerfragezeit hat stattgefunden. Es sind 19 Zuhörer anwesend.

berichtet von einer Einwohnerversammlung in Schiphorst auf
der, ein mögflcher Bau von zwei PV-Anlagen vorgestellt wurde und rnö chte
wissen, warum die Steinhorster Bürger:lnnen nicht darüber informiert wur
den.
Herr Schwarz antwortet, dass der Gemeindevertretung keine konkreten In
formationen zu diesem Thema vorliegen. Sobald sich dies ändert, werden
die Einwohner informiert. In der Anlacie 5 der Niederschrift finden sich In
forrnationen zu diesen möglichen PV-Anlagen.

- macht darauf aufmerksam, dass bei zusätzlicher
Nutzung seines Grundstücks, mit Hinblick auf Top 8 und Top 9 (Nutzung des
Sportheims durch den ‘Naldkindergarten bzw. die Infinita Schule), diese
nicht von ihm genehmigt wird. Da er eine Konfliktsituation sieht, legt er aus
diesem Grunde Einspruch dagegen ein. Ausserdem empfiehlt er einen
Kompromiss mit dem Käufer des Herrenhauses zu suchen.

8 Sachstand; B-PIan Nr. 53. und 6,1.

Der Bauausschuss-Vorsitzende, Herr Mathias Schwarz, trägt den aktuellen
Sachstand vor. Mitte bis Ende Oktober sobald das Gebiet des B-Plans Nr.
5,3. Lind 6,1. abgeerntet ist, wird mit notwendigen Massnahmen begonnen
(Entwässerung, Regenwasserentsorgung).
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Niederschrift
gber die Sitzung Nr. 161201 8-2023 der Gemeindevertretung Steinhorst

am 15.09.2021 im Sportheim Steinhorst

9 Auftragsverpabe B-PIan Nr. 5.3. und 61.

Beschluss: Die Gemeinclevertretung Steinhorst beschließt den Auftrag an
Fa. LKT Landeskultur- und Tiefbau GmbH, Südring 14, 19243 Wittenburg
zu vergeben.

Absti mm u n qserg eb n s:

7 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltungen

10 Neubeines cklzvischeStei n horst und
Ipb.QLa[g&)i
bj[:An gebot

Die Gemeinde Schiphorst lässt einen Fuß- und Radweg zwischen Stein-
horst und Schiphorst bis an das Gemeindegebiet Steinhorst bauen. Für das
fehlende Stück des Weges auf Steinhorster Gebiet wurde ein Angebot ein
geholt. dieses ist als der Niederschrift beigefügt.

Beschluss: Die Gemeindevertretung Steinhorst beschließt, den Auftrag an
Fa. B & N Tief-, Straßen- und Asphaltbau GmbH zu vergeben.

Abstimmunserciebnis:

7 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltungen
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Niederschrift
überjunr. 16/2018-2023 der Gemeindevertretung Steinhorst

am 15.092 JmSportheim Steinhorst

11 E-Ladestatioj
hier: Antrag auf Fördermittel

In den bisherigen Färderaufrufen haben insgesamt 5 Gemeinden Förderan
träge für Ladesäulen gestellt. Davon wurden bisher 2 Ladesäulen umge
setzt, 2 Planungen wurden wieder vervorfen Lind ein Antrag wartet noch auf
die Förderzusage. Nähere Informationen finden sich in derAnlage_8.

Die Umsetzung soll nur erfolgen, wenn eine Förderung zugesagt wird.
Standort: Parkplatz am Sportheim

weist nochmal daraufhin, dass der geplante Standort
der Ladesäule zu einer Uberquerung seines Grundstücks führt. Diese
Überquerung ist nicht von ihm genehmigt.

Beschluss: Die Gemeindevertretung Steinhorst beschließt den Antrag auf
Fördermittel zu stellen,

Abstimmungsergebnis:

7 dafür, 0. dagegen, 0. Enthaltungen

12 Rahmenvertrag für Öispurreiniciunci auf Straßen im Kreiscjebiet Her
zocitum Lauenburg

Hiermit erklärt die Gemeinde Steinhorst, dass der Landrat des Kreises Her
zogtum Lauenburg im Ausschreibungsverfahren „ VerkehrsflächenreinigLing
auf Straßen im Kreisgebiet HerzogtLim Lauenburg“ als Vertreter für die Ge
meinde Steinhorst agieren darf. Mit der Unterschrift der Gemeinde Stein-
horst werden die in der Submission ermittelten Ergebnisse der Ausschrei
bung von der Gemeinde Steinhorst anerkannt.

Beschluss:
Die Gemeindevertretung Steinhorst ermächtigt den Landrat des Kreises
Herzogtum Lauenburg, das Auftragsschreiben und den Rahmenvertrag in
Vertretung für die Gemeinde Steinhorst zu unterzeichnen.

AbstimmungserQebnj

7 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltungen

13 Bekanntciaben und Anfrj

Erläuterungen befinden sich in der Anlage 9 der Niederschrift.

Bvon 11



Niederschrift
über die Sitzung Nr. 1612018-2023 der Gemeindevertretung Steinhorst

am 15.09.2021 im Sportheim Steinhorst

III. Öffentlicher Teil

Rtc.nnttihø rlør R ii dm nihfkntIihDn Til dr
zunci

Der Bürgermeister gibt eine Zusammenfassung der Beschlüsse aus Top 14
bekannt. Die Bewerber der zu vergebenen Grundstücke werden informiert.

// // /
f‘

Bürcermeister Protokollführerin
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TOP5

/7, /
Bericht des Bürgermeisters zur Gemeindevertretersitzung am 15.O92O21

<Am 14. Juni 2021 fand die Amtsausschuss-Sitzung des Amtes
Sandesneben-Nusse in der Amtsarena Sandesneben statt.
Themen: Wahlen (neuer Bürgermeister in Sandesneben) für Neubesetzung der
Ausschüsse, Aufnahme von weiteren Kita-Plätzen in den Bedarfsplan.
Teilnehmer: Bürgermeister

<Am 19. Juni 2021 fand die Feuerlöscher-Überprüfung statt.
Dank an die Feuerwehr für die Unterstützung

<Am 24. Juni 2021 fand der Termin „3oiger Zone Streckenermittlung“ mit dem
Mitarbeiter aus dem Ordnungsamt in Steinhorst statt.
Teilnehmer: Herr Juhl (Amt) und Bürgermeister

<Am 10. August 2021 fand der Beurkundungstermin (Kauf der Kreisfläche) für
die acht Baugrundstücke in Mölln statt.
Teilnehmer: Notar, 2 Mitarbeiterinnen (Kreis) und Bürgermeister

<Die Veranstaltung über Anforderungen für Ausgleichflächen / Öko-Punkte fand
am 10. August 2021 in Duvensee für Bürgermeister/innen statt.
Vortrag durch Herrn Rudolph (Fachdienst Naturschutz / Kreis Herzogtum Lbg.)
Teilnehmer: Bürgermeister

<Die Sitzung der Verbandsversammlung des Zweckverbandes „Wasserversorgung
Sandesneben“ am 12. August 2021 fand in Linau statt.
Teilnehmer: Bürgermeister und GV Herr Mathias Schwarz.

<Am 16. August 2021 fand der Ortstermin „3oiger Zone“ (Verkehrsschau)
in Steinhorst statt.
Teilnehmer: Herr Mathias Schwarz

<Einladung zur Foto-Ausstellung „ZEITRAUME“ in Schiphorst am 20. August 2021.
Teilnehmer: Bürgermeister mit Ehefrau

<Einladung zum Bürgermeistergrillen und allen Mitarbeitern des Amtes
am 24. August 2021 in Ritzerau.
Teilnehmer: Herr T. Gubbe, Herr K.-S. Steingrube und Bürgermeister

<Einladung zur Mitgliederversammlung „Duvenseer Moor e.V. am 27. August 2021
in Duvensee.
Teilnehmer: Bürgermeister

<Dank an alle Helfer und Mitarbeiter für den Wachdienst und Badebetrieb im
Freibad Steinhorst 2021 (Ende der Badesaison / Sonntag, d. 29. August).
Prüfungen 2021 vorläufig: 114 (2020= 26)

<Termin für die Besichtigung der neuen technischen Einrichtungen im Freibad
am 28. und 29. August2021.
Dank an die Helfer des Schwimmbad- und Sportflächenausschuss
sowie das Bau-Schwimmbad-Team für die Unterstützung

Horst Wardius
(Bürgermeister)
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Gemeinde Steinhorst
Kultur — und Sozialausschuss Steinhorst, den 12.09.2021

Bericht zur Gmv.-Sitzung am 15.09.2021

Der Bullieiswagen „Hulda“ aus Stubben stand sechsmal immer
donnerstags vorm Sportheim.
Herzlich bedanken möchten wir uns für die positive Resonanz.

Der Eisverkauf wurde sehr gut angenommen. Eine Zusage für 2022
wurde schon gegeben.

Die Neubepflanzung an der Eiche / Dorfmitte ist Dank einer erneuten
Spende in Arbeit.

Der Laternenumzug am 16. Oktober 2021 ist in Planung. Eine Einladung
hierzu folgt.

Der Stein horster Advent wird für 2021 abgesagt. Das Corona
Hygienekonzept ist im Pferdestafl schwer durchführbar.
Wir hoffen sehr, dass es 2022 stattfindet.

Vie‘en Dank für Ihre und Eure Aufmerksamkeit

Manuela Wardius
(Vorsitzende)



Schwimmbd und Sportfiächenusschuss

Bericht zur GV- Sitzung am 15.09.2021

1 Schwirnmbad

Mit Ablauf des Monats August wurde das Freibad nach 2,5 monatiger Öffnungszeit
geschlossen. Die neue Technik (Pumpe, Chloranlage) hat vollkommen überzeugt.
Dies ‘wurde auch vom Gesundheitsamt bestätigt. Nie war die Wasserqualität so gut
wie in diesem Jahr und die Auflagen waren gleich null.

Am letzten Augustwochenende fand ein Tag der offenen Tür zur Besichtigung
der neuen Technik statt.
Hier waren am Samstag die Bürgermeister, MA des Amtes usw. geladen.
Am Sonntag hatten interessierte Steinhorster Bürger die Gelegenheit, sich die neue
Technik im Pumpenhaus anzuschauen.

Einnahmen an der Tageskasse: 20202 Euro
Besucherzahl: ca. 9000

2. Sportheirn

Durch den wieder anlaufenden Sportbetrieb konnten wir die regelmäßigen
Spülungen zur Vermeidung von Legionellen einstellen. Auch hier war das
Gesundheitsamt erneut tätig. Mit dem Ergebnis, dass keine Legionellen nach
gewiesen wurden.
Im Altbau des Sportheimes soll die Beleuchtung auf LED Technik umgestellt
werden. Hier warten wir auf ein Angebot der Fa. Ehlers.

3. Sportflächen Fußball

Der Sportbetrieb ist wieder fast zur Normalität zurückgekehrt.
Die Beleuchtung des Jugendplatzes ist in Vorbereitung.

Ende Juli gab es ein Treffen mit dem Vorstand des SV Steinhorst/Labenz und
Mitgliedern der Gemeindevertretung.
Hier wurden zukünftige Projekte erörtert.

Diese Treffen sollen in regelmäßigen Abständen stattfinden.
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Hier ist zu berichten, dass sich eine der drei Weiden wieder erholt hat.
Im Frühjahr müssen die Weiden wieder ausgeschnitten werden.

In 2022 wird die Möglichkeit des Einsatzes eines Mähroboters ifir das Freibad geprüft

Dieter Böttcher
(Vorsitzender)

für H.J. Bröcker per Post
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Mathias Schwarz
Bericht Bauausschussvorsitzender
Anlass: GV- Sitzung vom 15.09.202 1
Durchgeführte Baumaßnahmen, erledigt 1:
Einsatz der BQG im Zeitraum vom 13/14.09.2021
Vorwiegend Pflege im Bereich Rückschnitt Knickbewuchs Geh- und Radweg nach
Labenz
Öffentliche Ladeinfrastruktur: Sachverhalt wird erweitert in TOP 13 angesprochen.
Grundsätzliche Mitteilungen des SHGT: Bundesministerium Für Verkehr und Infrastruktur
stellt bis Ende 2025 insgesamt 590 Mill. € für weiteren Aufbau und Nachrüstung zur
Verfügung, Ziel ca. 50.000,00 Ladepunkte. Förderung bis max. 60% möglich.
Höchstförderung bis 20000€ pro Ladepunkt. Zeitraum der Beantragung vom 09.09.2O2lbis
27.01.2022.
Radweg Schiphorst: siehe hierzu TOP 12.
Aussichtsplattform Wehrenteich: Gemeinde/ B auausschussvorsitzender ist kurzfristig am
06.09 informiert worden dass Plattform im Bau befindlich sei und am 07.09.202 1 ein
Pressetermin vor Ort stattfindet .In Vertretung des Bürgermeisters ist Termin
wahrgenommen worden-siehe hierzu auch Bericht im Trittauer Markt.
Aktueller Stand Siebrechen Klärwerk: Nach Beschluss der GV soll nunmehr das
Projekt in Anfang 2022 umgesetzt werden.
Unterhaltung RW Entsorgung in der Gemeinde: Als Ersatz für nicht mehr
verwendungsfähige Schlammfangeimer von RW Abläufen sind sechs neue Eimer
angeschafft worden. (Kosten 206,63 €)
Straßenausbau der Kreisstraße 42 : Ausbau der innerörtlichen Fahrbahn von
Wedderkopstr, ehemals geplant für 2022. Nach Mitteilung des Verantwortlichen beim
Kreis, Herrn Schmahl, wird der Ausbau nunmehr erst in 2023 erfolgen.
Aktueller Stand B Pläne - hier wird zu den vorgegebenen Tagesordnungspunkten
detaillierter geschildert. Im Vorwege sind zwecks Bodenaufschlüsse jeweils im 6.1 und
5.3 in den Erweiterungsflächen Bodenproben bis 6,00 m Tiefe gezogen worden.
Die Böden sind jeweils in den zu bearbeitenden Schichten einer Bodenanalyse nach
LAGA unterzogen worden. Ergebnis Z = 0, also unbelastet
Duvenseer Moorverein : Der Vorsitzende des Moorvereins Herr Vogler hat im
Rundschreiben vom August 2021 weitere gespendete Obstbäume für die Mitglieder
avisiert. Die gemeinde wird wieder 10 bis 12 Bäume abnehmen und auch pflanzen.
U.A sollen im Bereich Hollernoor für 3 abgängige Bäume Ersatz geschaffen werden.
Aktueller Stand Trinkwasserversorgung Von Wedderkopstraße ab Haus 18.ist neue
Trinkwasserversorgung DN 100 bis Dorfende Ende 2020 erweitert worden. Entgegen der
ursprünglichen Aussage die Anschlussarbeiten im August durchzuführen sollen diese
Arbeiten nunmehr ab Ende September / Oktober in Angriff genommen werden. Alle
betroffenen haushalte werden im Vorwege rechtzeitig informiert
Verbindungsweg GIK 148:Forst hat zwischenzeitlich den Bewuchs in den
Bankettbereichen entfernt, über den Abtrag der Bankette und die eigentliche
Wegesanierung mit den entsprechenden Kostenübernahmen wird derzeitig noch
gefeilscht.

Fragen zum Bericht.

M . Schwarz. 13.09.202 1
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WP Schiphorst Energie-Projekt-Nord GmbH
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GV-Sitzung am 15.09.2021

Bekanntgaben und Anfragen

Erläuterungen:

>Zuweisung für kommunale Schwimmsportsttten gem. § 24 Finanzausgleichsgesetz (FAG)

Freibad Steinhorst ein Betrag in Höhe von 47.98489 Euro.

>Es soll auf Amtsebene ein Klimaschutzmodellprojekt initiiert werden, um die Neuausrichtung der

Abwasserreinigung zu begleiten und zu fördern. Hierzu soll eine Zusammenarbeit mit der TH Lübeck

und der Investitionsbank SH angestrebt werden.

>Hilfe für Flutopfer; hier: die Gemeinde Steinhorst hat 1000,- Euro gespendet.

>Spende vom Förderverein Freibad für die neue Chiordosieranlage in Höhe von rd. 8.700- Euro.

>Spenden zum Erhalt des Freibades in Höhe von 1.300- Euro (eine Einzeispende von 1 000- Euro).

>Spende vom Tragerverein Infinita e.V.; Nutzungsentschädigung Spielplatz in Höhe von 500- Euro.

>Boulebahn reaktivieren: Bgm.-Mitteilung vom 12.08.2021 / bisher keine Rückmeldung.

>Bewerbung für ein Dialog-Display durch die Gemeinde Steinhorst für mehr Verkehrssicherheit

innerhalb geschlossener Ortschaften (eine Aktion der Landesverkehrswacht). Gehen mehr als 50
Bewerbungen ein, so werden die Displays im Losverfahren vergeben.

>Jugend sammeltfürJugend in derZeitvom 04. September—23. Oktober2021;

hier: Mitglieder der Jugendfeuerwehr.

>Aktueller Stand, Feuerwehrgerätehaus:
Herr Tesche (Amt) hat die Fördersumme im Förderantrag gemäß Absprache mit Herrn Wittekind

„AktivRegion“ aktuell von 75% in 750.000- Euro geändert.

>Grundstücke von Wedderkopstr. 1 und 3;
hier: die Gemeinde hat Gespräche mit dem Domänenpächter und dem Kreis (Liegenschaften) geführt

mit dem Ergebnis, dass beide Seiten eine Lösung anstreben.


